



Información de prensa
20 Diciembre de 2012

Lo que realmente anuncia el calendario maya no es el fin del mundo, es el inicio de la era MINI.

Solemne ceremonia en Guatemala – Ni huellas del fin del mundo – Centroamérica, otro mercado en el que crece la marca británica de automóviles pequeños.

Múnich/Tikal. No llega el fin del mundo, llegan las celebraciones. El 21 de diciembre de 2012 se llevarán a cabo diversas ceremonias en numerosos países de la región, entre ellos, México y Guatemala, celebrando el inicio de una nueva era. La fecha proviene del calendario que los mayas elaboraron hace más de mil años. Una de sus partes es interpretada desde hace algún tiempo como el anuncio del fin del mundo. Sin embargo, viajando por la región, por ejemplo a través de Guatemala, y observando los preparativos para los festejos, resulta evidente que no puede tratarse del fin del mundo. Más de la mitad de la población de ese país desciende directamente del pueblo maya. Junto con los turistas, esperan con ansias desde hace meses la llegada del 21 de diciembre en medio de los espectaculares monumentos arqueológicos de Tikal. Festejarán en el otro centro de la avanzada cultura maya, pues a diferencia de lo que muchos creen, la fecha no marca el fin del mundo, sino el inicio de una nueva era. Una era que para MINI también marca el inicio de nuevos y prometedores retos.

El fabricante británico de automóviles pequeños selectos ya está presente en más de 100 países del mundo. La región de América Central y del Sur es uno de los mercados que actualmente crece con mayor fuerza. Allí ya pudieron venderse este año más de 7.350 unidades de la marca MINI, aproximadamente un nueve por ciento más que durante todo el año 2011. Tan solo en México se vendieron más de 3.400 MINI en lo que va del año. En comparación con todo el año 2011, esa cantidad significa un crecimiento de alrededor de 28,5 por ciento. En México, la era del MINI ya empezó.

Empresa
Bayerische
Motoren Werke
Aktiengesellschaft

Dirección postal
BMW AG
D-80788 München

Teléfono
+49-89-382-23662

Internet
www.bmwgroup.com



Información de prensa
Fecha 20 Diciembre de 2012
Tema Lo que realmente anuncia el calendario maya no es el fin del mundo, es el inicio de la era MINI.
Página 2

MINI aún no lleva mucho tiempo en Guatemala. En el año 2010 se entregaron los primeros automóviles en este estado de 15 millones de habitantes. ¿Será que el calendario maya también marca el inicio definitivo de una era de MINI en Guatemala? La demanda es considerable. Tanto el modelo Hatchback, como los modelos MINI Clubman, MINI Cabrio, MINI Coupé y MINI Roadster despiertan gran interés. Pero el modelo que actualmente más se vende es el MINI Countryman.

El MINI Countryman, con su sistema opcional de tracción total ALL4, es ideal para viajar por la accidentada carretera hacia Tikal. La aparición de un MINI aún sigue siendo una sensación, pues la mayoría hace la ruta en autobús. Pero la era MINI en Guatemala también ha empezado.

Tikal es una de las atracciones turísticas más importantes de Guatemala. El núcleo de la antigua ciudad maya tiene una extensión de más o menos 16 kilómetros cuadrados. En su época de máximo apogeo, entre el tercer y el noveno siglo según el calendario cristiano, vivían allí más de 50.000 personas. Nos dejaron impresionantes testimonios de su avanzada cultura, entre ellos templos piramidales de hasta 47 metros de altura, viviendas con ricos ornamentos artísticos, y los textos jeroglíficos tallados en piedra que expresan, entre otros, los amplios conocimientos de matemáticas y astronomía de los mayas. Ellos también fueron autores de los precisos calendarios que desde hace mucho alimentan la fantasía, no solamente de arqueólogos.

Tikal no sólo es considerada la ciudad maya mejor investigada. La zona arqueológica situada en la provincia de Petén, circundada por espesos bosques tropicales, fue declarada patrimonio cultural de la humanidad en el año 1979 y, además, está protegida por ser un parque nacional. Desde principios del año se están llevando a cabo ceremonias el día 21 de cada mes, con motivo del cambio de era que prevé el calendario maya el 21 de diciembre.

MINI

Prensa y relaciones públicas



Información de prensa

Fecha 20 Diciembre de 2012

Tema Lo que realmente anuncia el calendario maya no es el fin del mundo, es el inicio de la era MINI.

Página 3

En ellas está ausente el temor al fin del mundo, difundido especialmente por la película «2012» filmada en Hollywood bajo la dirección del conocido cineasta alemán Roland Emmerich. Todo lo contrario: los descendientes de los mayas consideran que la fecha histórica más bien marcará el inicio de una nueva era de armonía y de equilibrio entre el hombre y la naturaleza.